



COMUNICADO FaM / 014-2023

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Por este medio, les informamos que debido a la fuerte granizada de ayer por la noche, se rebasó la capacidad de drenaje del agua de algunos edificios, por lo que esta comenzó a filtrarse en diversas áreas de la FaM.

Se llevará a cabo una revisión de los daños causados por este fenómeno atípico y se realizarán los trabajos pertinentes de reparación por el bien y seguridad de la comunidad.

Por lo anterior, les pedimos su comprensión y paciencia en el caso de que alguno de estos trabajos impida que se lleven a cabo sus actividades con normalidad.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, 30 de marzo de 2023

Facultad de Música UNAM